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Rédactrice : Caroline RUIZ, Directrice Régie Déchets 

Le 27 septembre 2023 

Conseil d’Exploitation de la Régie gestion et valorisation des déchets  
Compte-rendu du 14 septembre 2023 

 
Invités : membres du Conseil d’Exploitation titulaires et suppléants, Président de la CCGQ. 
Présents : D. BUCCI-ALBERTO, JP CLEYMAN, C BLANC, A. CHOUVET, P. BELLEVILLE, G. BONIN, M. MOURONT, D. 
COLLOMB, G. QUERE, R. BERNAUDON, JM. RISOUL, D. MOULIN, C. RUIZ, Y . BOURDEAUX. 
Excusés : N. CRUNCHANT, C. PIATON.  

 

 
 

En préambule, La Présidente rappelle aux membres la nécessité de faire un retour, des sujets évoqués en conseil 
d’exploitation, au sein de leur conseil municipal.  
Il est également évoqué la tenue de la réunion publique sur la tarification incitative, sur la commune d’Abriès-
Ristolas à la demande du Maire, avec une participation très importante et des échanges riches. 
 
La Présidente fait état aux membres du mail adressé par Cyr PIATON sur les divers sujets évoqués à l’ordre du 
jour (indisponible pour ce conseil). 
 

I. Années 2022 : chiffres clés 

 

mailto:contact@comcomgq.com
http://www.ccguillestroisqueyras.fr/


Objectif réglementaire impossible à atteindre en 2025. 

Discussion sur les possibilités de diminuer la production globale de déchets sur le territoire : travailler avec le 

CPIE la convention qui nous lie sur le réemploi (seul 15 % détournés en 2022), réfléchir sur des sujets tel que la 

consigne des pots et bouteilles. 
 

 
 

Il est souligner le côut très elevé à l’habitant pour les déchèteries qui s’explique par le choix d’un maillage 

territorial garantissant la proximité aux usagers (5 sites pour une population permanente peu élevée). 
 

 

 
 

Après divers échanges, il est à noter :  

- un bon fonctionnement du code pour les usagers de passage installé sur les boitiers de contrôle 

d’accès en service ;  

- une amélioration des nuisances olfactives par la mise en place des matrices et une volonté de 

péreniser ce dispositif (à inscrire au BP 2024) ;  

- des problèmes de débordements aux Casses (Réotier) avec rappel de la difficulté de collecte liée à 

la présence de bacs roulants (lève-conteneur non présent sur tous les camions) ;  

- des débordements réguliers sur les emballages et notamment à Fontgillarde. 

 

Sur la thématique des débordements, de part les évolutions du service ces dernières (bacs → conteneurs avec 

tambours) et des changements de comportements l’ensemble des fréquences de collecte par flux doit être 



revu. Il est proposé d’inscrire une enveloppe au BP 2024 pour confier à un bureau d’études l’analyse des taux 

de collectes et ainsi retravailler les tournées. 
 

 
 

Dominique COLLOMB demande quelle solution a été retenue pour les Casses. Le Président explique qu’il a fait 

le choix de maintenir un point sur le hameau et que si ce dernier ne peut être installé en colonnes aériennes 

pour des raisons techniques, il sera conservé en bacs roulants le temps nécessaire et ce malgré le calendrier de 

déploiement de la tarification incitative. La Présidente fait part de son désaccord de maintenir des bacs roulants 

sur le territoire. 
 

 



 
 

Il est souligné une erreur sur le calendrier pour la commune de Guillestre : distribution le 30/10 en lieu et 

place du 1er novembre. 
 

 
 

 
 



Le Président explique qu’il sera nécessaire de trouver des solutions aux problématiques récurrentes de 

stationnement puisque les manœuvres ne pourront plus être guidées par l’équipier. Compte-tenu des 

difficultés sur la station de Risoul, une demande est faite à Mr QUERE pour une rencontre avec le Maire. 
 

 
 

Les membres de la régie, à l’unanimité, sont favorables au passage à un agent par camion. 
 

 
 

Les membres de la régie, à l’unanimité, sont favorables à l’acquisition d’une unité de lavage des conteneurs. 

Les élus souhaitent la publication d’un article dans la presse sur la remise en état du parc de conteneurs.  



 
 

Annonce du départ de Caroline Ruiz ce que la Présidente regrette vivement. 

 

 

 

Fin de séance à 19h45. 


